## Film über die Waldschnepfe

In der ARD-Mediathek

Gottenheim. Es ist ein fast mystisches Tier, ein Vogel, den Besucherinnen und Besucher im Wald nur sehr selten zu sehen bekommen. Vor allem in der Paarungsund Brutzeit können die Waldschnepfen von Waldkundigen aber beobachtet werden – etwa von Jägern wie Lothar Dangel.

Der Jagdpächter ist zu jeder Tages- und Jahreszeit in der Natur unterwegs und kann einiges über die Waldschnepfe erzählen. Jetzt hat der SWR einen kleinen Film in der Reihe "Natürlich!" über Lothar Dangel und die Waldschnepfe gedreht.

Der Film wurde am 16. Mai im SWR ausgestrahlt. Interessierte können den interessanten Film über verborgenes Leben im Gottenheimer Wald unter dem Titel "Die Waldschnepfe – auf den Spuren eines mystischen Tieres" aber weiterhin in der ARD-Mediathek anschauen. (ma)

**Der Film ist zu** finden in der ARD-Mediathek (www.ardmediathek.de) oder auch auf der Homepage der Gemeinde Gottenheim unter